



Free

C'EST POUR BIEN TÔT BIEN TÔT

Selon la lettre de Satellifax, la chaîne franco-allemande Arte arrive «tout prochainement» en HD dans le bouquet Freebox TV. La lettre n'indique cependant ni de date précise, ni si la version haute définition sera gratuite ou payante...

Déjà présente depuis un certain temps chez la concurrence, il semblerait que le retard ait été provoqué par la nécessité de déployer une fibre optique dédiée entre Strasbourg (siège d'Arte et donc source de la diffusion) et la capitale. Cela dans le but pour Free, d'ensuite rediffuser le flux sur tout le territoire...

Autre inconnu également, le débit qui sera nécessaire pour regarder cette version haute définition... A suivre...

Source : **Satellifax**

Téléphonie mobile

LES MVNO «LOW COST» SONT À LA MODE...

Après l'arrivée récente du MVNO Simyo (cf. **édition du 9 janvier**) et de ses tarifs «low cost», un nouvel opérateur virtuel vient de faire son apparition. Zéro Forfait, c'est son petit nom, a signé un accord commercial avec SFR pour pouvoir utiliser son réseau.

Proche de l'offre de Simyo, Zéro Forfait propose un tarif unique de 19 centimes la minute. Les SMS sont eux facturés à 8,5 centimes d'euros. Pas de service associé, pas de mobile fourni, l'offre se veut simple et sans engagement. En effet elle ne nécessite aucune dépense mensuelle minimum, ni aucun engagement de durée.



Côté attrayant de l'offre, la tarification à la minute passe à 9,5 centimes sur cinq numéros préférés. Par contre ne cherchez aucune innovation côté accès Internet ou mail, avec des tarifs d'un ancien temps, au nombre d'octets échangés (facturation tous les 10Ko, sur une base de 59 centimes par Mo).

Source : http://www.silicon.fr/fr/news/2009/03/10/zero_forfait_encore_un_mvno_low_cost_



Internet

«PAS UN DROIT FONDAMENTAL»

Les débats à l'Assemblée Nationale sur la loi création et Internet sont animés. Dernière déclaration marquante de notre ministre de la Culture, qui soutient ce projet : «Internet n'est pas un droit fondamental».

Une déclaration en contradiction totale avec celle prononcée par le président de la République en novembre dernier : «Comme l'eau ou l'électricité, cet accès est une commodité essentielle».

Il faudrait peut-être que le gouvernement et le chef d'Etat se mettent d'accord...

Source : **Les Echos**

Insolite

DES NIPPONS TOUJOURS EN AVANCE...

Même si leurs innovations ont parfois une utilité discutable, il n'est pas à démontrer que niveau nouvelles technologies, le Japon ou son voisin la Corée du Sud, auront toujours une longueur d'avance sur le reste du monde.

Dernière innovation en date, une application pour téléphone mobile pour le moins étonnante... Reliée au système d'information du métro de Tokyo et se servant de la localisation par GPS, elle permettra aux utilisateurs de transports en commun, de savoir dans quel wagon il y a de la place... Il fallait y penser... Ou pas :-)



Source : **Challenges**

La vidéo qui déchire du vendredi

L'ORDINATEUR DE DEMAIN ?



Connaissez-vous les disques SSD ? Pour faire simple, ce sont des disques à mémoire flash capables de lire ou d'enregistrer des données beaucoup plus vite qu'un disque dur classique. Sûrement l'avenir dans le domaine du stockage informatique. Seul frein au développement de ces disques, son prix encore élevé, et sa capacité, encore loin d'égaliser celle des disques durs classiques.

Le constructeur Samsung, bien avancé dans cette technologie, a voulu s'amuser à monter un ordinateur sans disque dur, mais équipé de 24 SSD de 256Mo chacun. Résultats, l'ouverture de 53 programmes en 18 secondes ou encore la gravure de 700Mo en moins d'une seconde ! Bluffant !

A voir ici : <http://www.youtube.com/watch?v=96dW0Ea4Djs>